

小学校運動会を涼しい11月に統一を

答 統一することを
今は考えていらない



大城 勇太



本町では平成12年に開催されました

問 9月はまだ暑く練習で何人も体制不良で抜けている。運動会を11月に統一できないか。

教育部長 統一することを今は考えていない。

子ども議会の開催を

問 沖縄市で子ども議会が開かれた。子どもに寄り添い耳を傾けた子ども議会が開催できないか。

教育部長 子どもが意見を交換するのは面白いと感じるが、授業時間数の面で非常に厳しい。

町道22号線と国道の接続は

問 町道22号線と国道の接続進捗の状況はどうか。

副町長 現在、国道事務所の設計が整い次第地域へ説明する。



修繕が求められるスケートボード場

維持管理の徹底を

答 補助事業含め
予算確保を検討する

問 育児休業の取得率はいくらか。

男性町職員の育児休業義務化を

問 山川体育センターは漏水や水銀灯、防球ネットが破損している。スマートボーダー場は施設の破損、ちむぐる館は器具の破損等で施設が使えないなり危険な状態にある。維持管理を徹底して行うべきではないか。

副町長 今年度は女性が100%、男性がゼロとなっている。

問 国の議員連盟が男性の育児休業義務化の法整備を進めている。本市も先駆けて義務化できないか。

総務課長 条例、規則の改正が必要で厳しい。

問 子どもや若者へふるさと納税活用を

答 応したい。

問 子どもの県外派遣費や青年会活動に活用できないか。

副町長 ふるさと納税を財源として実施可能である。

自衛隊への情報提供の対応は

問 全国の自治体に自衛官の募集情報を提供を求めているがどう対応したか。

副町長 住民基本台帳法に基づき閲覧にて対応している。対象者のデータ提供については行っていない。

● 島宮団地の建て替えは
こんな質問もしました。



宮城 寛諭

QRコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。